
Bologna, Arnautovic: “Futuro?
Qui sto bene, ma il calcio è
strano”.
Marko Arnautovic ha parlato in conferenza stampa durante il
ritiro del Bologna: “Non parlo di mercato, a quello ci pensa
mio fratello…
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